



Viernes, 21 de mayo de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

[SECCIONES]

Titulares del día

Viñetas

Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes

Vídeos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

Foros

Chat



■ VIVIR

VIVIR

Los 'best sellers' de la Huerta

Los recetarios, los clásicos alhambreños, las guías y biografías, títulos granadinos más vendidos

JUAN LUIS TAPIA //FOTOS: ROBERTO ROMERO / GRANADA

AL margen de los títulos que ocupan las listas de los más vendidos y que encabezan 'El código Da Vinci' de Dan Brown, 'Ensayo sobre la lucidez' de José Saramago y 'La sombra del viento' de Carlos Ruiz Zafón, cada una de las casetas instaladas en la Feria de Granada tiene un 'ranking' propio. En estas listas únicamente aparece el nombre del granadino Luis García Montero en la categoría de poesía con el título publicado en Visor 'Poemas', que sólo se sitúa detrás de 'Metamorfosis de lo mismo' del premio Cervantes Gonzalo Rojas.



MONOGRÁFICOS. Libros de cocina, biografías y monográficos, lo más vendido de Diputación.

[Imprimir](#) | [Enviar](#)

En lo que se refiere a títulos granadinos, ocupan las primeras posiciones los clásicos alhambreños, las guías de la ciudad y los libros de cocina. Los manuales de autoayuda, especialmente los del argentino Jorge Bucay, quien reside esporádicamente en Granada, son los más demandados. Las biografías y monográficos como los publicados en torno a Dalí, Hermenegildo Lanz, Val del Omar y Miguel Pizarro Zambrano también han despertado el interés de los lectores granadinos. En la novela, el clásico 'El segundo hijo del mercader de sedas', de Felipe Romero, sigue siendo la novela histórica granadina más vendida.

Legado Andalusi

El libro más vendido en la caseta del Legado Andalusi es 'Mauritania y España. Le sigue 'Itinerario cultural de Almorávides y Almohades'. Cierra la lista de los tres superventas 'andalusies' el libro de Bouthaina Sharaban 'Mujeres árabes hablan de sus vidas', un título que recoge los testimonios de una serie de mujeres del ámbito musulmán.

Editores de Andalucía

La lista de la Asociación de Editores de Andalucía, representada en la Feria con una caseta, está encabezada por el libro 'La cocina andaluza' (Arguval) de Joaquín Lacalle. Le siguen el clásico 'Los cuentos de la Alhambra' de Washington Irving editado por Miguel Sánchez Osuna y los libros de autoayuda del sello andaluz Editorial Sirio. Una curiosidad ha acaparado las ventas en esta caseta. Se trata de 'Culografía o Arte de la escritura visual de la susodicha parte' (El Grupo Olivo), del escritor Fidel Villar Ribot, que prácticamente está agotado.

Universidad

La guía de montaña de Pablo Bueno Porcel sigue siendo uno de los libros de la Universidad de Granada más vendidos, junto a las tradicionales guías históricas y artísticas de la ciudad de Gómez Moreno y de Francisco de Paula Valladar. De las novedades presentadas en la Feria, destacan como 'superventas' tres títulos relacionados con el mundo islámico o la España musulmana: 'Las invasiones bárbaras' de Claudio Azzara; 'Mujeres, familia y linaje en la Edad Media' de Carmen Trillo; y 'Guerra Santa, Yihad y Cruzada. Violencia y religión en el cristianismo y el islam' de Jean Flori.

Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Granada presenta en esta edición de la Feria la Colección Granada Literaria. De estos libros el más vendido hasta ahora es el poemario de Gracia Morales 'De puertas para adentro', que obtuvo el Premio Javier Egea de Poesía. Los catálogos de las exposiciones organizadas por el Consistorio son los otros libros más solicitados por el público, concretamente 'José de Larrocha, maestro de pintores' y 'De Fortuny a Morcillo'.

Rodríguez-Acosta

La Fundación Rodríguez-Acosta es una de las instituciones veteranas en el encuentro librero granadino. El 'top' de ventas es para el catálogo dedicado al fundador de esta institución, el pintor José María Rodríguez-Acosta. Le sigue el poemario de Federico Mayor Zaragoza titulado 'Aguafuertes', que está ilustrado por Miguel Rodríguez-Acosta. El catálogo de la exposición 'Picasso grabador' es el siguiente título más vendido.

Diputación

Todo un clásico en la Feria y en la edición española, ya que algunos de sus libros salidos del Servicio de Publicaciones cuentan con premios nacionales a la edición. Una vez más 'Recetas de cocina granadina' es el libro más vendido de este sello editorial. Las monografías publicadas en la colección Libros de la Estrella ocupan los primeros puestos. Se trata de 'Apogeo y silencio de Hermenegildo Lanz', de Juan Mata; 'Miguel Pizarro, flecha sin blanco', de Águeda Pizarro de Rayo; y 'Val del Omar cinemista', de Román Gubern.

Archivo Falla

La Fundación Archivo Manuel de Falla acude por primera vez a la cita del libro. Las partituras del compositor gaditano es lo más vendido junto a la monografía editada por el Archivo sobre el Concurso de Cante Jondo de 1922, en la que se recogen facsímiles de algunos documentos y reúne artículos de destacados especialistas en este legendario festival. Las biografías dedicadas al autor de 'El sombrero de tres picos' son otros de los libros más vendidos en esta caseta.

Editorial Comares

Es uno de los sellos editoriales más veteranos en la feria y que cuenta con éxitos de ventas en los clásicos granadinos con 'La guía de Granada' de Gallego Burín y con 'Los cuentos de la Alhambra para niños', de Miguel Ángel González. Esta editorial también fue la afortunada en publicar la novela histórica granadina más vendida con 'El segundo hijo del mercader de sedas', de Felipe Romero. El superventas de esta edición es '13 historias de fantasmas', de Rafael Casares.

IDEAL

El éxito editorial de la colección Narrativa IDEAL ha sido 'El extraño caso de la leche en polvo', de nuestro compañero Andrés Cárdenas, un libro prácticamente agotado. De esta misma colección otro de los más vendidos es 'Granada en cuento', una antología de relatos de autores granadinos. 'El juego de los espejos', del escritor José María Pérez Zúñiga es otro de los libros más solicitados en la caseta de IDEAL. También, el monográfico dedicado a Picasso con motivo de la inauguración del museo malagueño ha sido otro de los más vendidos.

Renacimiento

La editorial que dirige el poeta Abelardo Linares destaca de entre los títulos más solicitados 'Poesía urbana' del granadino Luis García Montero junto a la edición de 'La realidad y el deseo', de Luis Cernuda y el libro 'El lenguaje del agua', de Antonio Maesso.

Varias librerías

Las librerías Babel, Dauro, Urbano y Teorema destacan los libros que aparecen en las listas convencionales de los más vendidos, entre ellos 'El código Da Vinci', de Dan Brown y 'La sombra del viento' de Carlos Ruiz Zafón. A estos dos libros suman el último libro de Ian Gibson 'Dalí joven, Dalí genial' (Ed. Aguilar), y los libros de autoayuda de Jorge Bucay, así como 'La huella de Dios en las cosas' de Jorge Riezu. 'El hijo del mercader de sedas' de Felipe Romero junto a las ediciones de Washington Irving dedicadas a la Alhambra son otros títulos destacados. En cuanto a poesía, destaca la antología de Mario Benedetti en una edición de bolsillo de

Alianza Editorial y los 'Aforemas' de Miguel Ángel Arcas (Ed. Fundación Lara). Otro libro mencionado entre los más vendidos es 'El elogio de la sombra' de Tanizaki (Ed. Siruela).

Educativos e infantiles

Manuales de técnicas de expresión corporal y vocal son el éxito de ventas de la editorial Ñaque. Proyecto Sur luce los cuentos del Parque de las Ciencias, los juegos de matemáticas y 'La Alhambra en cómic'. La educativa Nivola destaca por los libros de matemáticas como 'Cuentos con cuentas', de Miguel Guzmán y 'El país de las mates'. Aljibe, dedicada a los más pequeños, tiene sus 'top' en 'Pepín, el pincel de Velázquez' y en 'Adivinanzas de animales y plantas'.

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power